

# LA SECTION DU PARTI COMMUNISTE REMERCIÉ

La Section du Parti Communiste Français remercie chaleureusement les 7.906 électeurs et électrices du canton qui, dimanche, ont assuré la réélection triomphale de notre Camarade **T. MERLE** au Conseil Général.

Elle remercie et félicite tous 2.233 membres des comités de parrainage qui, par leur soutien actif, ont permis d'assurer cette grande victoire.

Elle remercie et félicite tous les militants de notre grand et beau parti qui, durant un mois, ont été sur la brèche et travaillé sans relâche avec un dévouement incomparable à créer les conditions du triomphe du candidat de leur parti.

65, 2% des voix à **La Seyne**. — 57, 8% pour l'ensemble du canton ; nous avons le droit d'être fiers, chers amis et camarades.

En votant pour le candidat de notre parti, le Camarade **T. MERLE**, vous avez voulu manifester votre accord avec la juste politique de notre parti et sa lutte constante ;

- Pour que la paix par la négociation revienne en Algérie.
- Pour la défense et l'amélioration des conditions de vie des masses laborieuses.
- Pour l'interdiction des armes atomiques, le désarmement et l'entente entre les peuples.
- Pour la liquidation du pouvoir personnel et le rétablissement de la démocratie.

En votant pour le candidat de notre parti, le Camarade **T. MERLE**, vous avez voulu également approuver la politique réalisatrice de notre parti qui, dans le domaine de l'administration municipale ou départementale, s'efforce d'atténuer les effets de la politique de misère et de régression sociale de la bourgeoisie capitaliste.

Ainsi la victoire du 4 Juin est la victoire des forces de progrès et de paix dans notre canton ; elle permettra sans aucun doute aux travailleurs et républicains de remporter d'autres succès dans les domaines de la défense des revendications, de la démocratie et de la paix qui nécessitent plus que jamais l'union et l'action de toutes les forces ouvrières et démocratiques.

C'est pourquoi au lendemain de ces élections, la Section du **Parti Communiste Français** appelle les travailleurs communistes et socialistes, les républicains et les laïques à s'unir et à lutter ;

- Pour aider aux succès des luttes ouvrières pour les revendications.
- Pour le succès des pourparlers d'Evian et la Paix en Algérie.
- Pour la mise hors d'état de nuire de tous les comploteurs fascistes.
- Pour la défense de l'école de la République.
- Pour Restaurer et Renover la Démocratie.

**LA SECTION DE LA SEYNE  
DU PARTI COMMUNISTE  
FRANÇAIS**

—x—

## LES REMERCIEMENTS DU COMITÉ ELECTORAL

Le Comité électoral remercie les 7.906 électeurs du canton qui ont participé à la belle victoire du 4 juin.

Face à la confusion politique entretenue par le S.F.I.O. Clément, face à la politique de guerre et de misère défendue par l'U.N.R. Bayle, la majorité des électeurs du canton a répondu : « Vive la clarté politique au service d'une bonne administration, vive la paix et le progrès social ! ».

Le Comité électoral remercie aussi les 2.233 habitants du canton qui ont constitué ces 47 comités de soutien qui nous ont aidés à faire triompher la candidature T. Merle. Ces comités, calomniés et injuriés par « Le Provençal » et « République » ont été les éléments prépondérants de la victoire.

Le Comité électoral remercie enfin les militants communistes qui, durant des semaines ont été sur la brèche sans discontinuer.

Quant aux électeurs qui, une fois encore, ont égaré leurs voix sur la candidature S.F.I.O. ou U.N.R. ils peuvent être assurés que, comme par le passé, T. Merle sera à leur disposition en toutes circonstances.

La bataille est achevée pour les élections cantonales. Elle va continuer au Conseil Général, dans l'intérêt du Var et du canton de La Seyne. Elle va continuer pour la paix en Algérie qui, seule, permettra une administration fructueuse pour le Var, pour La Seyne, pour Six-Fours, pour Saint-Mandrier, qui seule permettra des conditions de vie meilleures pour les travailleurs, les petits commerçants et artisans.

Oui, merci à tous, et au travail !

**LE COMITE ELECTORAL.**